

2年生～5年生までの修学旅行・林間学校無事終了！

5月中旬から6月上旬に、2年生から4年生までの修学旅行と5年生の林間学校が、無事に目的を達成して、終了しました。それぞれの学年で、今後の学習に生かしていきます。



< 2年 宇都宮動物園 >



< 3年 ぐんま昆虫の森 >



< 5年 林間学校 >



< 6年生は、次号で、1年生は10月に載せる予定です。 >

どの学年も帰ってくると作文を書きますが、ここでは5年生の作文（林間学校で学んだこと）の一部を載せます。

- 「ポスト探しやうどん作りなどで、仲間の大切さを知ることができました。」
- 「集団行動の大切さを学びました。」
- 「ポスト探しの時に転びそうになった子に手を貸したり、足をくじいて歩くのが遅くなった子のペースで歩いたりしました。助け合うって大切だと思いました。」
- 「林間学校から帰ってきてからは、毎日ふとん敷きをしています。なぜなら、たくさんの家事をしているお母さんの大変さが分かったからです。」
- 「二小のみんなの並び方を見て、自分ももっとしっかりしようと思いました。」
- 「ルールやマナーを守ることの大切さを学ぶことができました。」
- 「みんなに迷惑をかけないことが大事だと思いました。」

どの子も大切なことを学んでくれたようです。学校生活の中にも生かしてほしいと思います。

六小クリーンプロジェクト！

6月3日（土）、午前7時30分から「六小クリーンプロジェクト」を実施しました。早朝にも関わらず、多くの方々の協力のもと、手分けして校庭の側溝掃除やプール清掃、花壇清掃を行いました。1年の間に側溝は落葉や土砂が堆積し、それらを掻き出すのは大変な作業でした。皆さん汗だくになりながら作業を進めていただき、見違えるようにきれいにすることができました。校庭の水はけのよさは、この活動の賜だということがよく分かりました。プールや花壇もとてもきれいにしてくださりました。ご協力ありがとうございました。



<きれいになりました！>

今後もいろいろな場面で、学校支援をお願いすることがあるかと思いますが、子どもたちにとって、きれいな環境の中で楽しく学校生活が送れるよう、どうぞよろしくお願いいたします。

不審者から命を守る！

子どもが誘拐や連れ去りなどの犯罪に巻き込まれないためには、地域や大人の見守りとともに、子どもが自らの身を守ることが重要です。6月5日（月）、館林警察署の署員をお招きして、防犯訓練を実施しました。ねらいは、「児童が登下校中に不審者から声をかけられたりしたとき、安全に対処する方法や、防犯ブザーの迅速かつ正しい使い方を知る。」です。まずは、全体訓練です。下校途中の児童のグループに、車に乗った不審者が近づき「送ってあげるよ。」などと巧みに声をかけます。

そのとき児童は、断る・大きな声で助けを呼ぶ・防犯ブザーを鳴らす・助けを呼びに走るなど、どのように対処したらよいかを実践しました。その後は学年に分かれて訓練しました。どの学年の子どもたちも、とても真剣に取り組み、自らの身を守る力を高めていました。

保護者の皆様には、ご家庭でも不審者に対する対応について話し合っていたいただき、この機会に防犯ブザーのチェック、通学路の「子ども安全協力の家」の確認等のご協力をお願いいたします。



<防犯訓練>

いよいよプール開始！

いよいよ水泳の季節となりました。本校では、自分たちが使うプールは自分たちできれいにする、という考えから、今年も1年生から6年生まで、全員でプール清掃を実施し、各学年が順次清掃を行いました。最後の仕上げは6年生です。水を張れる状態にしてくれました。6月5日（月）には職員対象の救急蘇生法講習会を行いました。保護者対象は、6月26日（月）に予定しています。6月13日（火）の朝行事では、プール開き集会を行い、体育委員の児童が、プールの安全な使い方などについて劇やクイズを交えて分かりやすく説明してくれました。

これから、体育の授業でプール指導が始まります。子どもたちの歓声と水しぶきが上がるのが楽しみです。ご家庭での健康観察もよろしくをお願いいたします。

館林市は、全国でも猛暑で有名です。これからの季節、熱中症の予防には細心の注意を払って行きますが、同時に水分補給の水筒が必要になってきます。暑くなりますので、毎日水筒を持たせていただければ幸いです。



<一生懸命です！>

本校の卒業生が教師を志す！

本校の卒業生が、教師を目指し、教育実習を5月15日（月）から6月9日（金）の4週間、3年1組を中心に行いました。

今回の教育実習を通して学んだことを大学に持ち帰り、さらに勉強をしっかり積んで、素晴らしい教師になって、いつか母校に戻ってくることを祈っています。



この度、第六小学校で教育実習をさせていただきました瀧彩瑛耶と申します。児童と一緒に勉強したり、実際に授業を行ったり、休み時間に遊んだり、とても充実した4週間を過ごすことができました。今回の実習で学んだことを生かして、4月から立派な教師となれるよう、大学での勉強もがんばりたいと思います。4週間ありがとうございました。

50のルール[4]口の中に食べ物を入れたまま話をしない

口の中に食べ物を入れたまま話をすると、食べ物があちこちに飛びます。まわりにいる人が不愉快な思いをしますので、このような行為はやめましょう。

50のルール[5]食べ物を粗末にしない

私たちは当たり前のように、毎日、ごはんを食べていますが、世界の国々には食べ物がなくて困っている人がたくさんいます。

私たちは、食べ物が食べられることに感謝して、食べ物を粗末にしないようにしましょう。

50のルール[6]服装をきちんとしよう

学校に行くときは、清潔で活動しやすい服装をしていきましょう。派手なものや高価なものを学校に着ていく必要はありません。

服装がきちんとしていれば、自分自身も、それを見た人もすがすがしい気持ちになります。